



Abitur: 2018

Studium: Latein, Geschichte, Altgriechisch (Lehramt Gymnasium)

Warum ist Latein eine wichtige Sprache?

„Die lateinische Sprache findet man überall vor, egal, ob in der Medizin, den Naturwissenschaften oder den sehr beliebten Asterix-Comics. Auch wird es durch dieses Grundwissen leichter, sich andere Sprachen, wie Französisch oder Spanisch, anzueignen, da diese mit dem Lateinischen sehr eng verwandt sind. Besonders interessant wurde Latein für mich ab der 9. Jahrgangsstufe, wo wir die ganze Grammatik durch-hatten und uns an die Originaltexte wagten, von denen man manche schon auf Deutsch kennt. Ich habe aus Latein mehr für Deutsch mitgenommen als aus dem eigentlichen Deutschunterricht, da wir die stilistische Gestaltung lateinischer Texte immer wieder sehr ausführlich behandelt haben und man diese Herangehensweise 1:1 übertragen konnte. Ich bereue meine Entscheidung, Latein als erste Fremdsprache genommen zu haben, nicht und rate jedem, das Gleiche zu tun.“